

Tumbuhkan Rasa Cinta Tanah Air, Babinsa Pimpin Upacara

Dony Numberi - PAPUA.UPDATES.CO.ID

Sep 4, 2023 - 12:43



Sentani - Guna menumbuhkan rasa cinta tanah air sejak dini, Babinsa Koramil 1701-10/Depapre, Serma Wahyudi selalu aktif bertindak sebagai pembina upacara bendera bertempat di SMP N 1, Distrik Depapre, Kab Jayapura. Senin (4/9/2023)

Dalam sambutannya Serma Wahyudi mengucapkan banyak terima kasih kepada

kepala Sekolah yang sudah memberikan kesempatan untuk menjadi Pembina upacara pada hari ini.

"Kami ucapkan terima kasih kepada kepala sekolah yang sudah memberikan waktu untuk menjadi pembina upacara," tegasnya.

Dengan harapan dilaksanakan upacara bendera seluruh peserta, khususnya siswa SMP N 1 Depapre timbul motivasi belajar dan rasa cinta tanah air. Serta timbul sikap disiplin baik kehadiran, berpakaian, menghormati sesama teman di sekolah.

Dengan harapan para siswa tidak terjerumus ke pergaulan bebas, miras dan narkoba yang dapat merugikan diri sendiri, keluarga dan sekolah, imbuhnya.

Selain itu siswa juga harus patuh dan taat kepada Guru. Karena merekalah yang akan mendidik, mengajar, membimbing, mengarahkan, melatih, menilai serta mengevaluasi peserta didiknya. Sebagai bekal menjadi generasi penerus masa depan bangsa, pungkasnya.

Sementara itu ditempat yang sama kepala sekolah bapak Septinus Yarisetouw mengucapkan terima kasih kepada Babinsa Koramil 1701-10/Depapre, yang sudah menjadi pembina Upacara Bendera pada hari ini.

"Di zaman yang sudah serba digital seperti saat ini, ada kecenderungan para siswa terjerumus dalam hal negatif, seperti larut dalam bermain game online (gadget) hingga lupa waktu belajar, bahkan dalam membantu orang tua," ucapnya.

Dengan penanaman karakter, cinta tanah air dan kedisiplinan di usia dini sangat penting bagi siswa SMP N 1 Depapre. Sebagai modal dalam menghadapi tantangan globalisasi ke depannya. Semoga kerja sama ini terus terjalin demi mendidik siswa yang lebih baik lagi itu harapan kami," tutupnya. (Redaksi Papua).